Nice
Appartement a vendre (06000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence 84814655
Prix 315000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce superbe deux-pieces de 60 m2, entierement rénové en 2024 avec
des matériaux de haute qualité. Niché dans le quartier pris€ du Port, cet
appartement allie élégance et modernité.Profitez d'un spacieux séjour, d'une
cuisine séparée et raffinée, ainsi que d'une chambre confortable.Le charmant
balcon est parfait pour vos moments de détente. Vivez I'expérience d'un confort
urbain exceptionnel dans cet espace congu pour répondre a toutes vos
attentes.Ne manquez pas cette opportunité unique de vous installer dans un cadre

de vie confortable et raffiné.Contactez-nous dés maintenant pour ...

Discover this superb two-room apartment of 60 m2, completely renovated in 2024
with high quality materials. Nestled in the popular Port district, this apartment
combines elegance and modernity. Enjoy a spacious living room, a separate and
refined kitchen, as well as a comfortable bedroom. The charming balcony is perfect
for your moments of relaxation. Live the experience of exceptional urban comfort in
this space designed to meet all your expectations. Don't miss this unique
opportunity to settle into a comfortable and refined living environment. Contact us

now to arrange a Visit.

AGENCE DUMAS NICE
1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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